
 

 

 
 
Eine Frage zur Schulsozialarbeit an den Grundschulen in Gadeland und Wittorf wird unter 
TOP 10.3 behandelt. 
 
Es wird die Frage gestellt, ob beabsichtigt sei, den weiterführenden Teil der Grund- und Ge-
meinschaftsschule Einfeld auslaufen zu lassen. Der Ausschussvorsitzende, Ratsfrau Einfeldt, 
Frau Stein, Frau Diehlmann und Herr Preuhs  geben hierzu eine politische Bewertung ab. 
Ein Vertreter des Kreiselternbeirates bedauert, dass  in Bezug auf den Neu- und Umbau der 
Grund- und Gemeinschaftsschule Einfeld kaum eine Beteiligung stattgefunden hätte. 
 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet eine Frage zu EU-Fördermitteln für die 
Umsetzung der Inklusion. 
 
Herr Norbert Freund, Schulleiter der Gemeinschaftsschule Faldera, fragt an, ob im Zusam-
menhang mit der geplanten Übernahme der Räume der ehemaligen Grundschule durch die 
Gemeinschaftsschule Faldera zum Schuljahresende bereits eine Bedarfsermittlung für bauli-
che Sanierungsmaßnahmen erfolgt ist. Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu. 
 
 
 


